

BOLETÍN DE PRENSA No. 323 ->>

“De la identidad LGTB a la Teoría QUEER” es el título de la Segunda Semana Internacional de la Diversidad Sexual, evento académico que se está llevando a cabo en la Universidad Autónoma de Aguascalientes, y es organizado por el Departamento de Sociología y Antropología.

En la inauguración el Secretario General, Dr. Francisco Avelar González, en representación del rector de la UAA, maestro Mario Andrade Cervantes, quien atiende actividades con la ANUIES en la ciudad de México, externó que en la Universidad se impulsa una educación basada en el conocimiento, la equidad y tolerancia, justicia y la democracia participativa.



Enfatizó Avelar González que la realización de la Segunda Semana Internacional de la Diversidad Sexual es de gran relevancia para la institución. Recalcó que la UAA busca la construcción de una sociedad libre de prejuicios, respetuosa de la diversidad cultural y sexual, promotora de la equidad y defensora de la dignidad humana.

En su participación el Jefe del Departamento de Sociología y Antropología, Dr. Octavio Maza Díaz Cortés, indicó que este evento es un foro de reflexión y análisis ante el tema de la Diversidad Sexual, con respeto y tolerancia, abordado por expertos en el área del Estado, el país y el extranjero.

Por su parte el Coordinador del grupo Diversidad Universitaria, el estudiante de sociología Luis Gutiérrez Berdejo, agradeció el apoyo de las autoridades institucionales, la oportunidad de llevar a cabo esta semana con ponentes destacados.

El estudiante entregó al Secretario General un reconocimiento que el Grupo de Diversidad Universitaria hace al rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, maestro Mario Andrade Cervantes, por la promoción y fomento al respeto de los Derechos de la Diversidad Sexual. Puntualizó que: “quien defiende los derechos de una persona, defiende los derechos del mundo entero”.

Cabe señalar que esta Segunda Semana tiene programadas conferencias, talleres, presentaciones de libros y obras de teatro, para comprender la importancia de la diversidad

sexual en la construcción de sociedad más equitativa y justa.

A la inauguración de la Segunda Semana Internacional de la Diversidad Sexual, “De la identidad LGTB a la Teoría QUEER”, asistieron los miembros de la Comisión Ejecutiva de la UAA, catedráticos, alumnos, activistas e integrantes de la sociedad en general.